



LA LETTRE

Vélo Club Banlieue Sud
Chilly-Mazarin

Semaine 08

CYCLOTOURISME

ROBERT

Jeudi 20 février - Sortie depuis « Marrakech »



Le trio pas très infernal a encore frappé à la porte du restaurant. Vous les reconnaitrez sans doute ci-dessous :

Le vélo d'Eric avait ce jour-là des ailes... Nous sommes partis pour 90 km et les avons faits ; notre parcours consistait à partir vers l'ouest jusqu'à Cernay et revenir par le plateau de Saclay, puis descendre Vauhallan. Voyez la trace faite par Eric sur RELIVE : <https://www.relive.cc/view/vrqow1pEYyq> . Vous verrez que l'on fait un détour par le village de Châteaufort : c'est que les pistes sur le plateau sont perturbées par les travaux de la ligne 18, ce qui limite beaucoup les parcours autour du Christ de Saclay.

DANIEL

Samedi 15 septembre, tandems dans la froidure.

C'est où le temps doux de l'été révolu, l'hiver est revenu avec ses vils frimas. En cette époque grisaille, pluies transperçantes de froid, nuages au plafond, si bas que l'on ne regarde que le chemin devant nous. Il est plus réjouissant de se trouver devant une cheminée à regarder les flammes danser sur une bûche. Ce samedi, donc, le soleil fit mine de revenir nous égayer, un beau clin d'œil, ciel d'un bleu azur, comme sur la cote du même nom. Allons voir ce qu'il en est. Cinq copilotes N.V. accompagnés de 5 pilotes et leurs tandems, dans la semaine, se sont promis de rouler.



Cinq, 1 copilote manque à l'appel, en regardant le thermomètre extérieur puis intérieur, ce dernier a dû lui conseiller de ne pas enfiler les chaussures des cyclistes qui ne sont pas facteur de réchauffement, bien au contraire. Nous sommes près du local à tandems qui commencent à être sortis. Est-ce raisonnable de rouler ? On peut voir quelques traces d'eau « congelée », c'est minime. Un copilote pense qu'il ferait mieux de mettre ses pieds dans ses poches plutôt que de les exposer dehors. Un, deux, trois, enfin tous, bien gantés, ressentent les doigts plutôt au grand frais. Pour venir au rendez-vous un a fait 30 km, un 20 km, un 7 km... nous sommes là, nous partons, on avisera en chemin. Cela se complique pour Stéphane, N.V, qui est toujours dans sa voiture, le retour doit se faire avec un PAM très rigoureux sur les horaires. Si on écourte, il devra attendre son PAM, et ça caille.



Vu le manque d'empressement à l'élévation de la température, nous risquons de louper l'heure. Il est préférable que Stéphane fasse « choux blanc », il aura fait aller/retour avec sa Maman, à demi regret, il fait moins 1 degré. Donc 3 tandems et 2 copilotes à vélos solos commencent par une montée pour se réchauffer, ensuite contournent le golf de St-Nom-la-Bretèche en traversant de grandes et riches propriétés ayant vue sur le « green ».

Arrivés à Villepreux, le soleil nous invite à poursuivre, nous suivront son conseil. Nous traversons Chavenay, il y a de la lumière dans un petit café restaurant, nous ne sommes pas des sauvages, tous en cœur allons dire bonjour au patron. L'accueil est chaleureux, chaleureux : chaleur, c'est de circonstance. Après un café et chocolat chaud, il nous faut rentrer en passant par la route « perspective » ou « allée royale », un léger vent défavorable nous rappelle que c'est l'hiver, passer devant le centaure qui ne nous saluera pas, ses bras lui sont tombés, est-ce le froid ?



Arrivés, les tandems rangés, nous ne sommes pas congelés, une distance un peu courte, c'était toutefois bien sympa.

Nous proposons, si à nouveau une telle température, avec beau temps, nous pouvons tout de même rouler, partir plus tard, aviser en chemin, le débat est ouvert.